



⑥ 第 61 回町民体育祭！

10月13日（日）、町中央運動公園において、『第61回町民体育祭』が開催されました。

入場では、6色のハチマキを結んだ各公民分館の選手たちが、国旗・町旗そして、大会スローガン幕を先頭に行進しました。

開会式では、炬火ランナーを務めた大崎中学校テニス部の草地流偉さんなど22名に大崎町優秀体育選手の賞状が授与されました。

競技では、リレーや団体競技全23種目が行われ、優勝をめざして各分館の選手たちによる熱戦が繰り広げられました。

昼食時には、『じゃんけん大会』に代わる新イベント大崎町にまつわるクイズ大会『クイズ！おおさキング決定戦』が行われ、小能侑也くん（仮宿上）が初代キングとして誕生しました。

優勝は、今年も菱田公民分館。見事、11連覇を飾りました。

⑤ 第2回くのにの松原クリーン大作戦！

10月12日（土）、くのにの松原において、『第2回くのにの松原クリーン大作戦』が行われました。

今回は、スポーツ少年団や各種団体・企業等から27団体、一般参加者合わせて約300名が参加し、海岸部や松林内の清掃活動を実施しました。

当日は、スポーツ少年団員を中心に漂着物のごみの調査を実施しました。また、シルバー人材センターの会員は、海岸一帯に漂着した流木などの除去を行い、他の参加者はくのにの松原内の松葉をかき集めました。

約2時間の作業でしたが、くのにの松原は白砂青松の名にふさわしい、また地域の方々の癒しとなる美しい海岸と松林によみがえりました。

事務局では、「今後も『クリーン大作戦』は継続的に実施していく予定ですので、豊かな自然を守り次世代へ引き継ぎ、残していくためにも皆さまのご協力をお願いします。」と話されていました。